

r.k. Pfarre Ober St. Veit

1130 Wien, Wolfrathplatz 1

Tel. 877 25 24 Fax -24

[pfarrkanzlei@pfarre-oberstveit.at](mailto:pfarrkanzlei@pfarre-oberstveit.at)



## Seniorenclub 2012 – ein Rückblick

Wir, die Mitglieder des Seniorenclubs Ober St. Veit schauen sicher am liebsten nach vorn, nämlich, was bringt der nächste Seniorennachmittag? Aber ein Rückblick muss auch sein. Wir blicken auf zehn Seniorennachmittage des Jahres 2012 zurück.

10. Jänner: Ing. Dieter Wieninger brachte uns den Diavortrag NAMIBIA.

18. Februar: P. Dr. Severin Schneider OSP vermittelte uns mit seinem Diavortrag *Seckau, der Dom im Gebirge und seine Kunstschatze* einen Einblick in seine Wirkungsstätte.

17. März: Prof. Dr. Anton Schmoll zeigte uns eine interessante Tonbildschau, Philippinen, mehr als Palmenstrände. Unterwasseraufnahmen inklusive.

21. April: Auf dem Programm stand ein Vortrag von Dr. Dr. Gebhart Klötzl über die kunsthistorisch bedeutsamen Bergl-Zimmer mit anschließender Besichtigung derselben.

19. Mai: Das *duo pianoworte* brachte Melodramatisches auf höchstem Niveau. Helmut Thiele / Sprache und Bernd-Christian Schulze / Klavier. Die beiden – mit den vorgenannten – sehr verbundenen Komponisten Wolfgang Gabriel und Heinrich Gattermeyer wohnten dem Konzert auch bei.

30. Juni: Prof. Mag. Werner Hackl gestaltete mit seinem *Künstlerensemble Wien* ein Frühlingskonzert. An diesem Seniorennachmittag übertrug Clemens Pappak die Leitung des Ober St. Veiter Seniorenclubs an mich. Die Clemens Pappak entgegengebrachte Wertschätzung ließ sich auf der Beliebtheitskala (übevoller Saal) ablesen. Viele Honoratioren des 13. Bezirks waren anwesend, Bezirksvorsteher DI Heinz Gerstbach hielt die Laudatio. Es war sehr Stimmungsvoll. Nach Ende des offiziellen Teils gab es Bratwürstel vom Grill.

15. September: Die Herbstsaison begann höchst niveauvoll – wie es sich für Ober St. Veit gehört. Das „Wiener Duo“, Roland Horvath / Horn, Philharmoniker und Johanna Horny-Neumann / Klavier, konzertierte unter dem Titel „Auf den Spuren von Johann Strauß – Eine musikalische Weltreise für Horn und Klavier“.

20. Oktober: Prof. Dr. Anton Schmoll zeigte uns diesmal eine Tonbildschau unter dem Titel „Geheimnisvolles Äthiopien“.

19. November: Ing. Dieter Wieninger brachte wieder einen Diavortrag. Diesmal lernten wir Norwegen kennen.

15. Dezember: Unter der Leitung von Werer Marek fand ein äußerst stimmungsvoller Adventnachmittag statt. Besinnliches und heiteres wechselten sich ab. Auch alle Gäste haben mitgesungen. So einen Adventnachmittag gibt es heuer wieder.